

中央支部だより

発行者 笠間市社協中央支部
編集 中央支部広報委員会
印刷 クリエイティブサンエイ

敬老会

元気いっぱいの歌声で

9月10日（土）友部小学区の敬老会が、友部小学校体育館で開催されました。

前日から、中央支部の18区長、民生委員、社協役員が準備に当たり、当日は8時半に集合して、招待者を出迎えました。

鶴田浩一実行委員長の開式の言葉に続き、山口伸樹市長の主催者挨拶がありました。「健康の秘訣は、バランスのとれた食事をしっかりとることで、良い食事は生命の源です。



来年も元気で出席しましょう。」と述べられました。

次いで、米寿を迎えられた方々が披露され、代表して荒川かをるさんに記念品が贈呈されました。

来賓祝辞は、茨城県議会議員の常井洋治様、村上典男様、市議会議員の横倉きん様より、激励と感謝のご祝辞をいただきました。

アトラクションは、友部小学校児童40名による合唱、「小さな世界」「花は咲く」「365日の紙飛行機」などを清く澄んだ声で歌い、会場を魅了しました。また、「上を向いて歩こう」を児童と招待者が声を合せて楽しく歌いました。友小合唱団は、指揮江幡純子先生、ピアノ伴奏砂田恵美先生の指導のもと猛練習を重ねて、毎年コンクールで優秀な成績を収めています。

続いて、元東芝レコード歌手の桑野ミユキ歌謡ショーに移りました。会場の後から歌いながら客席に入り、プロとしてきたえたノドを披露しました。

「浮世坂」「祝い酒」「天城越え」などを、情感たっぷりに歌い拍手喝さいでした。9曲を歌った後、アンコー



ルに込め「母ごころ」を歌ってくれました。最後に全員で「青い山脈」を歌いました。

桑野ミユキさんは、日立市の生まれで、小学2年のとき、友部小学校に転校してきました。敬老会に招かれて歌うのは3回目になります。コンビを組む司会の上田一男さんとの掛け合いも絶妙で、楽しい敬老会となりました。

なお、笠間市で今年米寿を迎えら



れた方は444名、百歳になられた方が19人（男6人、女13人）、百一歳以上の高齢者は40人（男5人、女35人）で、最高齢者は105歳です

米寿を迎えて

中央地区の敬老会で、今年米寿を迎えられた方が22名おりました。

代表して山口市長から記念品を受けられた南町の荒川かをるさんにインタビュしました。

○毎日どのように過ごされていますか。

「主婦としての家事は何でもやっています。草取りや自転車を買った物もします。」

○好きな食べ物は何ですか。

「特に好き嫌いはありません。何でも食べます。」

出席いただいた招待者の方々、ありがとうございました。来年もお待ちしております。出演された方々、実行委員の皆さま御苦労さまでした。（南）

○健康に気を付けていることは

「常に身体を動かしていることでしょうか。」

○楽しいこと、やりたいことは

「旅行が好きで、昨年は九州、今年には京都に行きました。来年はどこに行こうかと楽しみです。」

○今年の敬老会はどうでしたか。

「小学生の歌声と桑野ミユキさんの歌がとても良かったです。ありがとうございました。荒川さん、これからも元気でお願いします。（大野）

大沢中一区 三世代交流

大沢中一区では毎年小学校の一期終業後の土・日曜日に三世代交流会を開催しております。今年7月23日（土）に第3回目の交流を行いました。

中央支部からは2名の役員を迎え

鈴木支部長さんからの挨拶をいただきました。その後、バーベキューを行いました。焼きそば、焼肉の食べ放題、50名以上の参加者が和気合々の中、スイカ割り、ビンゴゲームを行いました。スイカ割りでは幼児がまともに当たっても割れないので、まわりから拍手がおきました。高学年の子供はまともに当たるとスイカが飛びちり大いに盛りあげました。ビンゴゲームでは参加者全員に子供は子供の景品、大人には大人用がもれなく用意され盛大なうちに終わりました。なお、ビンゴゲームに関しては父



兄の協力に感謝致しております。年々参加者が増えており今後共、行事を通じて地域の人達と交流を深めて参りたいと思っております。

大沢中一区 中村 誠

福祉バザー開催



バザーの値付け作業

「ふるさとまつりinかさま」は今年も友部公民館広場で賑やかに開催されました。

バザー前日に寄せられた品物の値付け作業を行い、10月22日（土）昨年と同じ場所で開催し、朝早くから沢山のお客さんに来ていただきました。会場入り口に近いこともあり、売り場には順番を待つ人が列を作って待っていました。特に衣料の売り場では値段も手ごろだったのか、かな



ホットドック等の販売

りのお客さんが押し寄せて窓口は圧倒されるような雰囲気でした。また、今年は赤飯やとん汁といった定番のほかに、山菜おこわ・じゃがまる君・ホットドッグなどの新しい食品も飛ぶように売れて早い時間に完売することができました。バザー用品を提供いただいた皆様、そしてお忙しいところ準備や販売のお手伝いをしていただいた皆様、本当に有難うございました。お



陰様で今年も45万円余の売り上げがございました。

この売上金は、今後の支部活動の財源として、大切に使用させていただきますと思います。最後に、この事業にご協力いただいたすべての皆様に改めて感謝を申し上げます。有難うございました。

（大野）

高齢者親善交流会

10月7日（金）、高齢者の交流会が今年も柿橋グラウンドで開催されました。前日は汗ばむような日でしたが、爽やかな風もあってこの日は運動をするにはとても良い一日でした。

グラウンドゴルフには50名（男24名、女26名）が参加し、2コース（16ホール）に挑戦しました。グラウンドコンディションも天気にもぐまれ、皆さん気持ちよくプレイできました。特に女性の皆さんのスコアが昨年と比べて良かったようでした。ホールインワンも6つ出て男性の3つの2倍の成績でした。



グラウンドゴルフ



ホールインワン達成者（女性）

一方、輪投げの部には昨年と同じ24名（男13名、女11名）が参加しました。

練習時間をたっぷりとって3m、4m、5mにそれぞれ挑戦しました。

市内で行われる輪投げ大会に数多く参加されている方が多いようで、皆さんのスコアもたいへん素晴らしいものでした。

秋空の下、予定通りに無事全日程が終了し、昼食のお弁当を食べて楽しい交流の一日が終わりました。以下、各競技ごとの上位成績です。



輪投げ

グラウンドゴルフの部（男）

- 優勝 土田 悟朗
- 準優勝 菅野 富雄
- 第3位 須藤 恒吉

グラウンドゴルフの部（女）

- 優勝 山田きよ子
- 準優勝 鈴木のり子
- 第3位 藤川 明子

◎ホールインワン達成者

- （男）3名
水元康夫、青木清松、福島博
- （女）6名
川俣光子、藤川明子、山田きよ子、稲毛トク、高村はる江、高松ふで

輪投げの部（男）

- 優勝 長谷川和由
- 準優勝 井川 征雄
- 第3位 打越 忠男

輪投げの部（女）

- 優勝 井川美恵子
- 準優勝 吉村 とく
- 第3位 大高 久子

あとがき

季節の移ろいは早いものでもう師走ですね。「中央支部だより」は第107号の発行です。

敬老会、福祉バザー、三世代交流等貴重な体験が沢山掲載されておりますのでご一読下さい。

高齢化社会が進む現在、おれおれ詐欺・アキ巢等の情報が入って参ります。御家族で連絡を取りあい被害には十分気をつけましょう。

最後に皆様寒さ厳しき折り柄、御身体に留意され新年をお迎え下さい。更に「中央支部だより」発行の都度、ご協力戴き深く感謝申し上げます。
（菊地）